
 
 

Campo Bom, 04 de setembro de 2018. 

  

PEDIDO DE INFORMAÇÃO ___/2018 

Excelentíssimo Senhor Victor Fernando da Silva Souza 
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS 

 

A vereadora que subscreve requer que após trâmites regimentais, seja 

encaminhado ao excelentíssimo prefeito municipal, Luciano Orsi, o seguinte 

pedido de informação referente aos números de Campo Bom no IDEB: 

 Como foi o IDEB de Campo Bom em 2017? 

 Campo Bom atingiu as metas de 5º e 9º anos? 

 Em relação aos municípios da região, como Campo Bom está? 

 Como evoluiu o aprendizado em matemática e português? 

 Quais as estratégias para o próximo ano? 

 

 

Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima 
e consideração.   

 
 

________________________________________                                                 

Vereadora Sandra Orth                                                     
Líder de Bancada do PSDB 

 
 

 
 
 

 
 


